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               Informationen zur Stellungnahme - Danke für die  116 abgegebenen Exemplare!
 
 05.10.2017:  Der GR nimmt den Entwurf des B-Planes an und beschliesst die öffentliche Auslegung: 20.10. - 20.11.2017

im Rathaus Zimmer 1.07

-> Erlebnisbericht
 
 11. Jan. 2016 in der SZ: macht ein Naturrasen mehr Sinn als ein
Kunstrasen?

Ist der Neubau überhaupt  finanziell sinnvoll?
Vergleiche:

Hallenneubau vs. Renovierung
 
 Perl hat ein strukturelles Haushaltsproblem, die

SZ berichtete am 25.04.
 
 was bisher geschah...
 
 Medienberichte über die BI
 
 
    



 
 Die erste, ursprüngliche Planung wurde am 06.03.2015 aufgegeben.

Laut SR-Videotext gab es rund 150 Stellungnahmen!

Tatsächlich waren es schlußendlich 243!

Danke an alle die sich engagiert haben. Wir werden berichten wie es weitergeht...
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